

Detienen a ex bombero y brigadista como autor de siniestro en Patagual

El individuo es acusado de provocar un incendio forestal la semana pasada en la comuna de Coronel, que arrasó con unas 10 hectáreas de plantación.

J. Pablo Fariña López
 crónica@estrellaconce.cl

Tras una denuncia del Cuerpo de Bomberos de Coronel, funcionarios de Carabineros procedieron a la detención de un ex voluntario y brigadista de Conaf, que es acusado como autor del delito de provocar incendio forestal, hecho ocurrido la semana pasada en el sector Patagual.

En el marco de la investigación por este siniestro, que se inició la noche del martes 6 de enero y arrasó con 10 hectáreas, se revisaron las cámaras de seguridad de la Novena Compañía de Patagual, cercana al sitio donde se inició el fuego. Así se pudo comprobar que el individuo provocó la emergencia y habría utilizado un encendedor.

El superintendente Eduardo Monsalves, del Cuerpo de Bomberos de Coronel, indicó que "es algo que nos consternaba absolutamente. Nosotros trabajamos incansablemente para proteger a nuestra comunidad y que uno de nuestros integrantes genere un incendio forestal es algo que lamentamos y repudiamos, por lo mismo al percatar-



CAPTURA DE VIDEO

EL SUJETO FUE DETENIDO POR CARABINEROS DE CORONEL TRAS LA DENUNCIA DE BOMB EROS.

nos de esta situación hicimos la denuncia".

Según se informó, el ex voluntario se encontraba de guardia nocturna en el cuartel de Patagual y también trabajó en el control del incendio.

"Estuve participando en el combate del incendio junto con todo el personal. Nosotros al tomar conocimiento de esto, nos reunimos con los oficiales de la Novena Compañía de Patagual y lo inhabilitamos de sus funciones, quedando ajeno a la institución y ahora será expulsado definitivamente", sentenció la autoridad.

Tras conocerse la acusación del Cuerpo de Bomberos de Coronel, desde Conaf se tomó la inmediata determinación de despedir al individuo, que se desem-

6

de enero pasado ser egistró el incendio forestal en el sector Patagual de Coronel.

entrega de información por medio de las imágenes del sistema de seguridad que tiene Bomberos de Coronel, identificar al presunto responsable de un incendio forestal que afectó a esa comuna. Esta persona fue detenida".

Además recaló que "se pudo comprobar la vinculación de este individuo con el incendio. Pudo ser identificado y muchos antecedentes fueron entregados al Ministerio Público. No tenemos la motivación de este accionar, pero eso va a ser parte de la investigación".

Debido a los peritajes pendientes, Fiscalía solicitó ampliar la detención del individuo, lo cual fue aceptado por el Juzgado de Garantía de Coronel. La audiencia de formalización quedó fijada para mañana a las 13.00 horas en dicho juzgado de garantía.○

“
 Que uno de nuestros integrantes genere un incendio forestal es algo que lamentamos y repudiamos".

Eduardo Monsalves,
 superintendente CB. Coronel